



NEWSLETTER VOM „VEREIN ZWEITES LEBEN FÜR SPORTPFERDE“

NR. 2 / Winter 2016/17

EDITORIAL

Liebe Tierfreunde und Pferdeliebhaber

Auf unsere Erstausgabe haben wir sehr ermutigende Rückmeldungen erhalten, was uns natürlich motiviert, auf dieser Schiene weiterzumachen.

Ich bin Präsidentin des Vereins und seit vielen Jahren im Finanzsektor tätig, wo ich eine herausfordernde aber auch erfüllende Aufgabe bekleide. Hektik und Stress gehören dabei zum Alltag. Besonders wichtig ist es mir daher, einen Ausgleich zu haben, wo ich abschalten und die Batterien wieder aufladen kann. Dies finde ich bei den Pferden. Seit langer Zeit liegen mir diese edlen Tiere am Herzen, weshalb ich mich auch mit vollem Engagement für den Verein einsetze. Die Bodenarbeit mit den Pferden sowie die regelmässig stattfindenden Patenschaftstreffen sind willkommene Gelegenheiten abzuschalten und Kontakte mit Mensch und Tier zu pflegen - also die beste Therapie für Geist und Seele.

Probieren Sie es doch selbst einmal aus und kommen Sie ganz unverbindlich an ein solches Treffen. Die Daten finden Sie auf unserer Website. Einfach kurz anmelden und vorbeikommen. Wir freuen uns, Sie näher kennen zu lernen.

Ihre Patricia Kern

PATEN GESUCHT

Für CHF 40.- pro Monat werden Sie Pate eines ehemaligen Sportpferdes. Sie erhalten nebst der Patenschaftsurkunde regelmässig Infos über Ihren Schützling und die Möglichkeit, an den Patenschaftstreffen mit Ihrem Patenpferd Zeit zu verbringen.

Die Grundkosten für ein Pferd sind mit zehn Patenschaften abgedeckt.



UNSERE SCHÜTZLINGE

Die ehemaligen Sportpferde, die zurzeit bei uns leben und durch unseren Verein unterstützt und beschäftigt werden, sind:

- Alpha Mail (Richard of York - Alpha Nova)
- Berberis (Monsun - Belmoda)
- Earl of Winds (Samum - Earthly Paradise)
- Gone Deberieux (Vittel - Tounga)
- Iten Son (Millfontaine - Couture d'Argent)
- La Bamba (Samum - Loja)
- Le Royal (Royal Solo - Liebste)
- Little Rhian (Kind of Hush - Belinda Bear)
- Remedial (Verglas - Remedy)
- Roma (Dashing Blade - Rosolija)
- Rushing Dasher (Dashing Blade - Roma Libera)
- Welanus (Hamond - Wellista)
- Zauberlied (Lando - Zauberflöte)



Unter Obhut von Natalie, Petra und Patricia leben heute 13 ehemalige Sportpferde. Dass das Leben nach dem Spitzensport weder für Besitzer noch für das Pferd zur Tragödie wird, dafür setzen sie sich ein. Sie coachen und bilden sowohl Pferdebesitzer wie auch ehemalige Sportpferde aus.

NEWS & AKTUELLES

Kurs: Pferde-Kinesiotaping 2

An einem Sonntag Mitte Oktober fand der Aufbaukurs „Pferde-Kinesiotaping 2“ unter Einbezug der Vereinspferde statt. Die Teilnehmer lernten anspruchsvolle Tapeanlagen kennen, die unter anderem zur Unterstützung von Gelenken, Bändern, Sehnen und Lymphsystem eingesetzt werden. Ebenso analysierten sie verschiedene „Problemfälle“ und klebten danach direkt am Pferd die indikationsgerechte Tapeanlage.

Die Einnahmen dieses Kurses fliessen wiederum an den Verein "Zweites Leben für Sportpferde".



Tierischen Dank für die tolle Spende!

Die "Tierschutzstiftung Kirchhofer, Zürich" hat unserem Verein „Zweites Leben für Sportpferde“ eine neue Weidehütte sowie eine grosse Ladung Heu für die Vereinspferde gespendet.



Am 17. Oktober 2016 wurde die Weidehütte mit Repräsentanten der "Tierschutzstiftung Kirchhofer" und Vertretern des Vereins „Zweites Leben für Sportpferde“ mit einem Gläschen Champagner gebührend eingeweiht. Herzlichen Dank für die grosszügige Unterstützung.



Roma in der Klinik

Unsere ranghöchste Stute musste anfangs Oktober wegen eines eitrigen Backenzahns in der Klinik operiert werden. Nach 4-tägigem Aufenthalt durfte sie wieder mit ihren Pferdefreunden auf der Weide herumtollen. Um die grosse Zahnlucke zu schliessen hatte sie für gute 2 Wochen eine Zahnplombe eingesetzt bekommen. Fressen kann sie mittlerweile wieder wie ein Weltmeister.



Kurs: Die Kunst in Beziehung zu sein

Ende September hat unser Verein einen besonderen Kurs angeboten. Der Tag wurde dem Thema „Die Kunst in Beziehung zu sein“ gewidmet. Bevor die Teilnehmer die Begegnung mit den Pferden hatten, führte uns Corina Schwager einfühlsam durch die Mediationen. Nachdem die Pferde ihren Menschenpartner selber auswählen durften, arbeiteten die Teilnehmer einzeln mit den Pferden. Eindrücklich war, wie die Pferde ihren Menschenpartner spiegelten und ihm somit zur Selbsterkenntnis verhalfen. Zu guter Letzt konnte jeder Teilnehmer eine für ihn wegweisende Frage an seinen Pferdepartner stellen. Mit neuen Erkenntnissen und offenem Herzen neigte sich der Tag dem Ende zu.



Herzlichen Dank an alle Vereinspferde, die uns halfen, die Beziehung zu sich und zu allen Lebewesen zu stärken.

Patenschaftstreffen 30.10.2016

Unsere monatlichen Patenschaftstreffen finden immer mehr Anklang; sei es mit den Pferden auf dem Platz Bodenübungen auszuführen, mit Prince für die Fussball-WM zu trainieren, einen Spaziergang mit den Vereinspferden unternehmen oder einfach bei Kaffee und Kuchen gemütlich zusammen sitzen – es hat für jeden was dabei.



Auch die Pferde wurden wieder reichlich beschenkt: neue Regendecken, Halfter und natürlich viele Guetzlis und Karotten.



HELFFEN SIE HELFEN

Wir und alle unsere 4-beinigen Schützlinge danken Ihnen von Herzen für Ihre Unterstützung.

Was wir besonders benötigen: Zweckgebundene Unterstützung und Sachspenden

Spendenkonto Post: 89-731048-1
IBAN: CH70 0900 0000 8973 1048 1
BIC: POFICHBEXXX

